

Le président cubain décore Graziella Pogolotti de l'Ordre José Martí



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 25 mars (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a décoré ce mercredi Graziella Pogolotti de l'Ordre national José Martí, la plus haute distinction accordée par le gouvernement cubain à des personnalités exceptionnelles.

«C'est un honneur qui me dépasse et m'engage» a déclaré l'intellectuelle cubaine lors de la cérémonie organisée au Palais de la Révolution.

Pour sa part, le président de la Casa de las Americas, Abel Prieto, a décrit Graziella Pogolotti comme une figure essentielle de la culture de la nation caribéenne.

«La patrie récompense une Cubaine très spéciale», a-t-il souligné dans ses mots d'éloge.

Il a ajouté que Graziella Pogolotti est une intellectuelle extraordinaire qui a mis tout son savoir au service de la décolonisation culturelle et de la révolution cubaine.

Graziella Pogolotti (1931), également critique d'art et essayiste, est actuellement vice-présidente de l'Union des Écrivains et Artistes de Cuba, membre de l'Académie cubaine de la langue et présidente de la Fondation Alejo Carpentier.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/251851-le-president-cubain-decore-graziella-pogolotti-de-lordre-jose-marti>



Radio Habana Cuba